

おたずねします

相談室

おこたえします

このページはあなたのもの。どしどし意見をお寄せください。あて先は市役所市民相談室（投書には必ず住所、氏名、年齢、職業、電話番号を書いてください。）

傾斜が急になり 危くなった道

問

富士岡郵便局から間門へ行く県道の東名高速道路の近くで3月ころ道路工事を行ないました。工事をする前はあぶないとも思わなかった道路でしたが、工事をしてから坂が急になり、川の方へ傾斜が大きくなり、危険な道になってしまいました。

このため、いままで畑などに行くとき通っていた車も、別の道を遠回りしていくしまつです。また、その県道と市道の交差点は見通しが悪いところですが止まると坂が急なのでみんな一時停止を

せず、非常に危険です。おまけに片方はガケになつていますが、ガードレールも設けてありません。

悪い道を良くしてくれるのが政治ではないでしょうか。いままで危険でもなかった道が、こんなに危険な道路にするところがどこにあるでしょうか。

事故が起きてからでは遅いのです。一日も早く改修工事を行なつてください。

(一主婦)

答

投書がありました県道元

吉原大淵富士宮線は、県が44年度舗装事業として実施し、3月に完成しました。同交差点の危険箇所については市の道路パトロール中に発見しました。そこで、さつそく富士土木事務所に連絡をとり、協議して次のように工事を行なうことにしました。

交差点の拡幅改良と縦・横断こう配の変更は県が、ガードレール設置は市が同時施工します。近く入札しますので入札がすみしだい着工します。

(土木課)



【危険になつてしまつた富士岡入町地先の交差点】

弥生線に横断歩道 をつけて

問

瓜島の鈴木医院の前から吉原一中へ行く市道は通学路になつています。この道路が弥生線を横切るところには横断歩道がありません。生徒が安心して通学できるように一日も早く横断歩道を設けてくださるようお願いします。

また、この付近はいつも大型自動車が駐車しているため、見通しが悪く大変危険です。弥生線を駐車禁止にさせていただく措置をしていただきたいと思います。

(瓜島・石川豊子)

答

弥生線の駐車禁止については昭和44年9月の交通規制審議会にて検討し、県公安委員会に上申してあります。今年度中には公安委員会から告示され、駐車禁止になる予定ですのでまもなく実現できると思いま

す。

横断歩道については、富士警察署長あてに依頼書をだしました。信号機や横断歩道などは、公安委員会が必要と認めて一般に告示してから、公安委員会が設置したり、規制をします。法律上どうしてもはぶけない手続きなどのため、時間がかかります。一日も早くご希望の件が実現できるように努力していますので、もしばらくお待ちください。

(交通課)



【ちかく駐車禁止になる都市計画街路弥生線】

ひとこと

上水道の水圧は 平均に

吉原団地に住んでいる者です。さいきん、広見町2丁目ふきんの上水道の水圧が低くなつて断水したことがあり、水道部の給水を受けたりしました。

ところが、同じ広見町でも非常に水圧の高いところもあるようです。いろいろな原因があることとは思いますが、平均のとれた給水ができるようお願いします。

市が前向きに行政をすすめていることには感謝していますが、こうした市民の要望を一日も早く実現してくれることを期待しています。

(広見町・一市民)